



Objet : Actualités sociales

<u>Orange 16 juin 2024</u>: Dans le programme de la majorité pour les législatives, Gabriel Attal indique que les retraités seront indexés sur les pensions. Il défend l'idée de la mise en place d'une complémentaire santé publique à 1 euros par jour pour ceux qui ne sont pas couverts.

<u>Le Média Social 14 juin 2024</u>: Déclaration des syndicats et associations (ligue des Droits de l'Homme, GISTI, FAS, EMMAÜS, SOS Racisme ...): « Nous, syndicats et associations, avons décidé d'agir ensemble sur tous les territoires, pour battre l'extrême droite lors des élections législatives des 30 juin et 7 juillet 2024, et porter ensemble, des mesures concrètes de solidarité, d'égalité et de justice ».

<u>La Dépêche 17 juin 2024</u>: La très controversée réforme des retraites, adoptée par 49.3 en 2023, revient dans le débat, à l'occasion de la campagne des élections législatives. Si la Macronie défend sa réforme, le Front Populaire vient l'abroger. Le RN fait volteface et entretient le flou.

<u>La Dépêche 19 juin 2024</u>: Dans une annonce « au Parisien » Jordan Bardella indique que « la réforme des retraites sera abrogé à partir de l'autonome » alors que son nouvel allié Éric Ciotti assure qu « il n'est pas dit que la réforme des retraites sera abrogé ».

L'institut Toulousain IHU Health Age, dédié au vieillissement en santé et aux gérontosciences, accueille le 12ème congrès de la fragilité du sujet âgé. Parmi les idées répandues, la vieillesse est avant tout synonyme de difficultés cognitives et de problèmes osseux entraînant des chutes. Pourtant, le muscle et l'os vont ensemble et ne doivent pas être appréhendés l'un sans l'autre. Ce sera la thématique de ce congrès.

<u>Le Média Social 20 juin 2024</u> : A l'occasion de son congrès à Marseille, le Synerpa (Syndicat National des Etablissements, Résidences et Services à Domicile Privés pour Personnes Agées) insiste sur la dégradation grave du secteur.

La Dépêche 25 juin 2024 : Jordan Bardella a dévoilé, hier, les grands axes du programme du Rassemblement National. Sur les retraites, il a réitéré sa volonté de donner la priorité aux carrières longues, dès l'automne : « les français qui ont commencés à travailler avant 20 ans, et qui justifient de 40 annuités, pourront partir à la retraite dès 60 ans ».

<u>La Dépêche 25 juin 2024</u> : Le réseau national « Fédération 3977 » offre une écoute téléphonique spécialisée aux particuliers et professionnels, en vue d'alerter sur des

situations ou des risques de maltraitance. Cela concerne aussi la maltraitance des personnes âgées et personnes en situation de handicap.

<u>Les Echos 21 juin 2024</u>: En cas d'arrivée au pouvoir, la coalition des partis de gauche permet d'abroger la réforme portant l'âge légal de départ à la retraite à 64 ans. Elle renvoie à une conférence sociale, la question d'un retour à la retraite à 60 ans et ne chiffre pas son coût, faute d'en préciser les contours.

<u>La Dépêche 26 juin 2024</u>: Selon l'UFC que Choisir », les tarifs appliqués en EHPAD sont très chers. L'UFC réclame la mise en place d'un bouclier dépendance sur le même modèle du bouclier tarifaire, afin de limiter le « reste à charge ».

Francis De Block